

## Avoir 20 ans...

Les poètes, les chanteurs ont célébré cet âge, ce grand moment de bonheur.

Rappelez-vous:

« Vivez si m'en croyez n'attendez à demain, Cueillez dès aujourd'hui les roses de la vie » Ou bien :

« On n'a pas tous les jours vingt ans.....; Ça n'arrive qu'une foi; seulement... »

Un jour, toi, moi, eux, nous, avons eu vingt ans et peutêtre gardons-nous encore la saveur d'un baiser, la chaleur de la poignée de mains ou l'offrande d'un cadeau, bien modeste car la vie était rude pour nos 20 ans.

Mais notre Club aussi a vingt ans ! oui, oui, en automne de cette année. Je me souviens, et nous sommes encore quelques uns à nous souvenir des tout premiers moments !

L'accouchement avait été très difficile!

Heureusement, le savoir, la volonté, l'entêtement de quelques uns ont réussi l'exploit.

Printemps 87 : Roland Chavance est président de la section départementale de la M.G.E.N.

Cette section départementale a créé, depuis 10 ans, un club de retraités conçu comme une prestation de la M.G.E.N. au même titre que la couverture de certains risques.

Ils sont déjà plusieurs centaines d'adhérents et leur président, ou coordinateur des activités est Jules Marquié.

Roland Chavance veut que ce club s'étende à St Gaudens sous la forme d'une antenne, d'une branche du club de Toulouse

Lancement par réunions où sont invités tous les retraités M.G.E N du Comminges : d'abord expliquer, convaincre, puis mettre en place. Au fil des réunions, le nombre des participants se réduit. Nous sommes pourtant 2 ou 3 à accepter des responsabilités ; mais rien de tangible ne se crée.

Finalement, au cours d'une ultime réunion, je lance un appel ; « pour ouvrir le club, organisons une promenade jeudi prochain ; rendez-vous place de Régades à 14h! »

Notre première devise a été : « Allons-y, essayons, puis nous verrons bien »... Et nous avons essayé et nous avons vu. Oh! tout ne fut pas rose ni aisé : pas de moyens ou très peu, souvent en butte face à une direction très administrative. Nous, nous ne voulions pas gérer ; nous, nous voulions créer par petits bouts certes, et avancer vers la constitution d'un groupe efficace et amical.

Notre formation nous a beaucoup aidés : nous étions tous ou presque des « instits » dont les débuts avaient été un combat journalier contre la misère de l'école. Nous avions obtenu un tableau, un peu plus de craie ou d'encre, parfois un balai, quelques tables neuves, l'électricité dans notre classe et même parfois l'eau potable dans la maison. Le simple fait de nous retrouver et de repartir vers l'avant nous comblait de plaisir.

Notre  $1^{\text{lere}}$  sortie ......Vais-je oublier quelqu'un ? Si oui, qu'on me pardonne : ma mémoire n'est plus ce qu'elle était !

Le décor ? la place de Régades, un jour de beau soleil. Le Cagire est splendide et l'on aperçoit les ruines du château d'Encausse sur le Plech. Nous suivrons les méandres de l'Arrousec en allant vers Payssous.

Nous y étions ! Qui ? les Dulor , les Galey , les Bruzy , Guiguite Chavance , Annette Piroux , Paul Carrère , les Fargeot , peut-être les Viguier . Une douzaine ! une promenade chaleureuse, bien dans le ton de ce que nous voulons faire, ...et un rendez-vous pour le jeudi suivant.

C'était un jour de l'automne 1987! Il y a 20 ans.

Bientôt, se joindront à nous Madame Lagarrigue, René Michel, Simone Marmignon, Andrée Bassal, Josette Saure!, Louis Anizan, Anne-Marie Candau...

Roland Chavance se préoccupe d'un local ; il négocie avec la Mairie de Saint Gaudens l'attribution gratuite d'une pièce au 2èmeétage de l'immeuble Jean Monnet, rue de la République

Voilà, nous étions chez nous!!

Nous montions souvent là-haut pas tout à fait pour rien mais presque : bavarder, râler, mais surtout nous retrouver pour une belote ou simplement refaire le monde ; en partant tout allait mieux autour de nous en tout cas c'est là que nous avons compris l'importance de ce club.

On nous meuble, on nous paie quelques jeux, Galey et Viguier posent une serrure de sécurité, et Pierrette Galey appporte un radiateur électrique ! Sur la porte, nous clouons un magnifique « M.G.E.N. »

Depuis notre club a bien grandi ; les ateliers se sont multipliés, grâce à vous, grâce surtout à des responsables dévoués et sûrs, nous sommes devenus l'association de retraités la plus importante du St Gaudinois

Bon anniversaire à tous, et je vous embrasse.

## **VIVE NOTRE CLUB ET VIVE LA MGEN!**

Jules Bruzy dit « Juju »

Cliquez ici pour revenir à la page précédente